

布水中道徳通信



2024. 7. 11
布水中学校 道徳担当
第2号

今回は3年生の道徳の授業の様子や生徒たちの学びについて紹介します。



「ある日の午後から」 A-1 自主、自立、自由と責任

主人公の私は、感情的になりSNSで友達のことについて書いてしまう。生徒たちは、「SNSを使ったいじめを起こさないために大切なことは何か」という問いに対して、さまざまな視点から考えました。

【生徒のまとめより】

SNSは便利だけど使い方には注意しようと思いました。書かれている内容が正しいかどうか判断したい。

SNSは身近だけど、多くの人が利用する分だけ、人間関係を壊しかねないとわかりました。正しい利用を心がけたい。

SNSという遠くにいる人と意見交流がしやすいツールにおいて自分の発言の影響力を冷静に判断して考えていきたいと思います。

SNSのトラブルを起こさないようにするには相手の気持ちを考えてから共有したり、返信したりすることが大切だと感じました。

< 「親子の手紙」 への協力のお願い >

布水中学校では毎年、夏休み前に親と子をテーマにした授業を行っています。その中で「親子の手紙」を書くように推奨しています。「家族」をテーマにした教材をもとに「家族」について考え、子どもたちが日頃、思っている親への感謝の気持ちを書くものです。お子様が下記の用紙を持って帰りましたら、ご協力いただける保護者の皆さまは100字ほど書いていただきたくよろしくお願い致します。

べ切 (7月23日火曜日) 保護者懇談の際にお持ちいただいても構いません。



名前 前名 ふりがな	学校名 市立 私立	学年 組	最初に手紙を書いた人に○をつけてください。 (大人) (子ども)	◎子どもから大人へ 100字程度書いてください。 「」の中に入れてください。	氏名 ふりがな	応募をする人(大人の氏名) 100字程度書いてください。 「」の中に入れてください。	◎大人から子どもへ 100字程度書いてください。 「」の中に入れてください。
	続柄 ◎父母・祖父母・叔母				氏名 ふりがな		